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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является клининговая компания. Целью данной выпускной квалифицированной работы является моделирование бизнес-процессов компании и разработка макетов мобильного приложения. 
В ходе выпускной квалифицированной работы был проведен анализ внешней и внутренней среды компании, разработаны бизнес-процессы «Как есть» при помощи методологии IDEF, выявлена необходимость создания мобильного приложения. 
Представлена усовершенствованная модель «Как будет» процесса «Оформление заявки». 
Разработаны требования к мобильному приложению и его макеты.
После внедрения мобильного приложения у клининговой компании предполагается появление нового входного канала для клиентов. Данный канал гораздо удобнее и информативнее с точки зрения пользователей, что подталкивает большее количество клиентов к отправке заявки.
        

        
          The object of the study is a cleaning company. The purpose of this final qualifying work is to simulate the company's business processes and develop mobile application layouts.
During the graduation of qualified work, the external and internal environment of the company were analyzed, the business processes “As is”  were developed by using the IDEF methodology, and the need to create a mobile application was identified.
The improved model of "How will" of the process "Application Registration" was presented.
The requirements for the mobile application and its layouts were developed.
After the introduction of a mobile application in a cleaning company, a new input channel for customers is expected. This channel is much more convenient and informative from the point of view of users, which pushes a greater number of customers to send an application.
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